



Musik für die Seele in Hirsberg

Beitrag

Bereits seit etlichen Jahren lädt der Pfarrgemeinderat Hirsberg-Pietzing in Zusammenarbeit mit verschiedenen Musikern an drei Herbsttagen zur Veranstaltungsreihe „Musik für die Seele“ in die Hirsberger Kirche Mariä Himmelfahrt ein. Bei den diesjährigen musikalisch-besinnlichen Abenden, die der Kirchenchor Hirsberg, der Jugendchor Hirsberg und das Hirsberger Blechbläser Quintett gestalteten, konnten sich die zahlreichen Besucher eine kleine Auszeit vom Alltag nehmen, und sich gänzlich den dargebotenen Klängen und Gesängen hingeben. Wolfgang Kirner, der durch das jeweilige Programm führte, freute sich über den großen Andrang und besonders über die hohe musikalische Qualität, die mit den einheimischen Gruppen geboten werden kann. Pfarrer Claus Kebinger las besinnliche Texte und sprach abschließend einen geistlichen Segen. Der Pfarrgemeinderat will sich noch einmal herzlich bei den Sängern und Musikern, und ganz besonders bei Liesi Forster bedanken, die diese musikalische Bereicherung für unsere Pfarrgemeinde und das gesamte Umland vor vielen Jahren ins Leben gerufen hat.

Text: Wolfgang Kirner – **Foto:** Sepp Stein – **Bildunterschrift:** Hirsberger Blechbläser Quintett

HAUS DER BAYERISCHEN
GESCHICHTE
BAYERISCHE
LANDESAUSSTELLUNG

TASSILO, KORBINIAN UND DER BÄR

BAYERN IM FRÜHEN MITTELALTER



7. MAI – 3. NOVEMBER 2024
Freising, Diözesanmuseum + Dom
täglich 9–18 Uhr | www.hdbg.de

Vorschaubild: Haus der Bayerischen Geschichte
Redakteur: bayernwerk
Partner: Bayerischer Rundfunk Bayerische Staatsoper Bayerische Staatsbibliothek Bayerische Staatskanzlei Bayerische Staatsregierung Bayerische Staatsoper Bayerische Staatsbibliothek Bayerische Staatskanzlei Bayerische Staatsregierung

Kategorie

1. Kultur

Schlagworte

1. Hirsberg
2. Umland